

SCHNUPF-BINGO:

SPRÜCHE, DIE KRANKE IMMER HÖREN

Probier mal
Ingwer

Da geht
gerade was
rum!

Warum gehst
du nicht nach
Hause?

In drei Tagen
geht's dir
besser.

Steck mich
bloß nicht an!

Du schaust
auch echt
nicht gut aus!

Geh mal
bisschen
an die frische
Luft!

Trinkst du
auch genug
Wasser?

Aber... du
siehst ja gar
nicht krank
aus!

Ich kenn' viele,
die gerade
erkältet sind.

Hühnersuppe
hilft immer.

Geh mal
inhalieren!

Zieh
dich halt
wärmer an.

Stell dich
nicht so an.

Gesundheit.

Du brauchst
ganz viel
Schlaf!